

Se anunció tocaba leer el día 26 por la sección de Fisiología al Dr. Ignacio Alvarado y el 9 de Noviembre por la de Patología interna al Dr. Antonio Caréaga.

Se levantó la sesión á las nueve y diez minutos de la noche, habiendo asistido á ella los Sres. Andrade, Bandera, Egea y Galindo, Lavista, Lobato, Lucio, Lugo, Núñez, Ortega Reyes, Ramirez Arellano, Segura, Vértiz y el primer Secretario.

MANUEL S. SORIANO.

CRONICA MEDICA.

MEMORIAS PRESENTADAS A CONCURSO.—El 14 de Abril del año próximo pasado, se expidió una Convocatoria por la Academia de Medicina ofreciendo un premio de 500 pesos al autor de la Memoria que, á juicio de la misma Corporacion, resolviese el siguiente problema:

«¿Por qué han aumentado en número é intensidad las afecciones paludeanas en México, y cómo se podrian impedir los progresos del impaludismo en la misma ciudad?»

Obsequiando la Convocatoria, se presentaron á concurso dos Memorias; la número 1 lo fué con su pliego cerrado en la casa del Secretario primero el 29 de Junio del corriente año, á las cinco y cuarto de la tarde; la número 2 lo fué con su pliego cerrado entregada en la casa del Sr. Presidente de la Academia, el 30 de Junio, á las nueve de la noche.

En la primera sesión del mes de Julio, la Secretaria dió cuenta con las dos Memorias recibidas, y la Academia en esa misma sesión nombró el Jurado respectivo que debía calificarlas.—Las Memorias fueron luego entregadas al Presidente de la Comisión para su exámen.

En una sesión extraordinaria de Setiembre el Jurado debió haber presentado su dictámen, pero vista la importancia del asunto que trata el tema de la Convocatoria, y el detenido exámen que del desarrollo de la cuestión tienen que hacer cada uno de los miembros, el plazo espiró sin que se hubiese podido obsequiar la Convocatoria en este punto, y la Academia, vistas las poderosas razones que el Presidente expuso, amplió el plazo.

Se puede estar seguro de que el Jurado trabaja, que no ha perdido el tiempo, y que no ha sido suya la culpa en la demora para presentar el Dictámen, sino del cortísimo tiempo que la Convocatoria fijó para tratar un asunto tan delicado, y cuyo estudio es de meditarse mucho.

Tendremos al corriente á nuestros lectores de los trámites que siga este asunto, que parece haber alarmado á algunos de nuestros colegas políticos.

*. MEDALLAS HONORÍFICAS.—En la sesion del 9 de Octubre próximo pasado se acordó por la Academia de Medicina de México, á propuesta de la Comision permanente para el estudio del «Tifo,» conceder la medalla especial que la misma Academia mandó hacer con este objeto, al Dr. Austasio Martinez, y una suscripcion grátis á la «Gaceta Médica» para 1882, como estímulo por su trabajo sobre el «Tifo» que remitió al Concurso en el presente año.

Al Dr. Ignacio Montaña le fué concedida otra medalla igual, por haber tambien remitido al Concurso sus escritos sobre «Tifo.»

Es de sentirse que solo dos trabajos sobre «Tifo» hubiesen sido remitidos á la Academia, obsequiando la Convocatoria; pues si bien es cierto que por fortuna dicha enfermedad no se ha desarrollado con el carácter epidémico que otras ocasiones, tambien lo es que algunos casos no faltan, y poco trabajo cuesta á los médicos recoger sus observaciones, que agregadas á las que existen fueran formando un acopio de material para el estudio de la terrible enfermedad.

NECROLOGÍA.—El 27 de Octubre próximo pasado falleció en esta Capital el Dr. *José de la Paz Bravo*.—D. E. P.



A las seis y media de la tarde del dia 30 de Octubre de 1881 falleció en esta capital el DR. GUILLERMO LEONEL CHASSIN, socio de la Academia de Medicina de México.

El Dr. Chassin se recibió en Paris, y durante la epidemia de cólera, en 1849, prestó importantes servicios en aquella ciudad, por lo que le fué concedida una medalla.

En 1852, y á la edad de 23 años, vino á México, sufriendo su examen en nuestra Facultad; ingresó como socio en la Seccion Médica de la Comision Científica de México en Abril de 1864. Escribió algunas monografías, y entre ellas una sobre el «Pinto.»

Durante su larga permanencia en México ejerció con aceptacion, obteniendo una regular clientela.

La Academia de Medicina siente la muerte de uno de sus socios más antiguos.—D. E. P.